

Bloc-Notes

La *Revue Canadienne* publie, actuellement, une bibliographie de Mme Elizabeth Seton, due à la plume charmante et forte de Laure Conan. C'est un travail remarquable et l'un des plus complets, en ce genre, qui ait été publié jusqu'à présent, croyons-nous, au Canada.

M. le capitaine Chartrand m'écrit : "La correction des épreuves de mon historiette était très bonne, comme c'est toujours le cas dans votre journal. Seulement — il y a un seulement — quand je tue mon chien, je lui mets le canon de l'arme à l'oreille, le coup part, la petite tête éclate et non la petite bête... C'est la moindre des choses cependant, mais vous savez, comme le mot qu'on écrit est notre grand ami, qu'on n'aime pas à échanger pour un autre..."

Il a raison, le capitaine, c'est pourquoi je me hâte de lui rendre justice, et, je le prie de croire que je la lui rendrais cette justice, jusque dans les virgules.

Couline Yvonne, la correspondante des *Annales*, et qui n'est autre que Mme Adolphe Brisson, parle en ces termes de notre distinguée collaboratrice, Mlle Hélène Vacaresco, qui fait, en ce moment, une saison d'été, à Paris :

"Mlle Hélène Vacaresco, aidée de sa mère, reçoit aussi, chaque semaine, quelques privilégiés, tous amoureux de poésie. Dans ce salon des Muses, on récite les derniers vers composés, avec le sentiment qu'ils seront écoutés passionnément et, parfois même, ils sont discutés, applaudis ou critiqués, toujours avec une entière bonne foi, par des dévots, pour lesquels un beau vers est une jouissance incomparable.

"L'auteur des *Ballades*, la charmante Hélène, avec un léger accent roumain qui donne de la saveur à ses moindres propos, et ajoute au charme de sa diction, déclame lentement une de ses œuvres. On dirait d'une mélodie, et, cependant, la czarda passionnée, farouche, prend un relief étonnant à être si simplement dite. Du haut de son cadre, la reine Carmen Sylva, auréolée de cheveux blancs, semble sourire à cette enfant du pays qui aime et traduit la Poésie et la Beauté, les deux cultes de son royaume."

A l'occasion des fêtes du séminaire de Nicolet et du collège de Lévis, un chroniqueur, dans *Le Rosaire*, semble regretter que le culte du beau langage ne soit pas assez cultivé dans les collèges.

"Avouons tout de suite, dit l'écrivain que le culte de la langue et du style n'est pas inconciliable avec celui de la pensée, et que peut-être en certains milieux, on l'a trop négligé. Ce qui nous le fait croire, c'est qu'en général les élèves de nos couvents parlent une langue plus soignée que ceux de nos collèges..."

Une correspondante m'a envoyé le sermon prononcé à Lévis par le R. P. Charland, sur : *L'Homme Idéal*. Oh ! combien je la remercie !

FRANÇOISE.

Nouvelle succursale de la Banque Provinciale du Canada

Nous sommes heureuse de signaler à nos lectrices une innovation aussi profitable que commode, inaugurée par la grande maison Carsley, rue Notre-Dame. C'est l'installation, au premier étage, d'une succursale de la Banque Provinciale du Canada, où tous les dépôts d'argent seront acceptés, les chèques négociés depuis la valeur d'un dollar, en montant.

Cette nouvelle succursale est ouverte à tous, mais nous croyons que les dames y trouveront plus particulièrement leur compte. Car, la femme n'est pas, règle générale, une habituée au comptoir des banques et la foule d'hommes d'affaires qui s'y coudoient sans cesse, n'est pas sans les intimider considérablement. C'est le mari qu'on charge de négociations personnelles aux banques ordinaires, mais chez Carsley, ce sera autre chose. Les femmes y seront là chez elles, car on dirait plutôt d'un salon, où présiderait fort aimablement la maîtresse de céans, dans la personne de Mlle Skelly.

Une excellente habitude à donner aux femmes, c'est de payer leurs achats ou comptes au moyen de chèques ; celles qui ont déjà adopté ce système s'en sont trouvées si bien qu'elles ne cessent de le recommander à qui veut les entendre. En effet cette méthode offre d'excellents avantages. D'abord, elle permet de se rendre compte de chacune de ses dépenses, de calculer rapidement les sommes qu'on a données, l'argent qui reste encore à son avoir, ainsi que les petites économies qu'on peut pratiquer. Puis, on est assuré, de cette façon, que l'argent ne sera pas volé, ou, ce qui est plus commun encore, qu'on ne le perdra pas. Un porte-monnaie s'échappe si facilement du réticule pour glisser dans la rue, ou bien, il arrive encore qu'en sortant un billet pour solder une dette, un autre tombe sans qu'on s'en aperçoive.

A tous les points de vue, l'établissement d'une banque aux grands magasins de Carsley, est un bienfait pour le public et les employés de cette maison. Les clients nombreux pourront acheter à leur aise dans chacun de ces départements, et un simple chèque les sauvera de l'ennui d'ouvrir leur bourse à chaque minute, leur épargnera les longues stations pour attendre la monnaie et le risque de perdre ou de faire voler leur argent. Les acheteurs de la campagne profiteront avec empressement de tant d'avantages.

J'ai vu des beaux jours qui avaient commencé par d'affreux orages.

LAURE CONAN.

Recettes faciles

Pour friser les plumes, lavez-les à l'eau tiède ; séparez ensuite chaque brin avec une épingle à cheveux avant qu'elles soient sèches, puis passez-les au-dessus d'un bon feu. En peu de temps vous les verrez refrisées.

Si vos plumes sont blanches ayez soin, avant de les passer au-dessus du feu, de jeter dans le foyer une poignée de souffre.

POUR NETTOYER LES GANTS. — Pour nettoyer les gants blancs, lavez-les dans une solution de savon dans du lait chaud. Battez ensuite un blanc d'œuf en neige ; ajoutez-y quelques gouttes de bonne ammoniaque, étendez les gants sur la main et frottez-les avec un chiffon de laine imbibé du mélange.

Pour qu'ils restent souples et mous on les laisse sécher dans l'obscurité.

Cuisine facile

MOUSSE DE CITRONS. — Faites tremper pendant dix minutes une demi-once de gélatine dans une tasse d'eau froide. Faites dissoudre sur le feu. Quand presque froid, battez en neige. Battez également en neige le blanc de deux œufs. Ajoutez-les à la mousse de gélatine. Mettez dans ce mélange le jus de deux citrons et du sucre pulvérisé, au goût. Laissez refroidir et servez.

POTAGE PRINTANIER A LA PAYSANNE. — Faire cuire dans l'eau des petits pois, des haricots verts, quelques oignons, du cerfeuil et un peu de laitue et les passer. Faire bouillir cette purée, la verser sur des croûtons beurrés, y ajouter deux jaunes d'œufs délayés dans la crème et servir.

ON DEMANDE

une servante générale qui consentirait à accompagner une famille de quatre personnes à Salt Lake City, (Utah). Dépenses de voyages payées et bons gages. S'adresser à Mme Eugène Roy, Roxton-Est, P. Q.

P. H. PUNDE. TEL. 3161 OS. BOEHM.

PUNDE & BOEHM

Coiffeurs, Perruquiers et Parfumeurs

2365 STE-CATHERINE Ouest
Pres de la rue Peel MONTREAL

Ouvrages en cheveux artificiels de toute description, Coiffure de Dames, Teintures pour cheveux, Shampoo, Manicure, Cheveux brûlés, Massage du scalp.

Toutes commandes pour ouvrages en cheveux reçoivent nos soins particuliers